»Rosanna« vor dem Finale

Tom Pfeiffer Band und Toto-Sänger Bobby Kimball am 9. Juli in der EM-Arena im Schiffenberger Tal

Gießen (pm). Nach dem Jubiläumskonzert im August vergangenen Jahres vor mehr als 6000 begeisterten Fans zündet die Tom Pfeiffer Band dieses Jahr den nächsten Knaller Am Samstag, 9. Juli – dem Abend vor dem Fußball-Europameisterschaftsfinale -, wird die Band mit Toto-Leadsänger Bobby Kimball (»Rosanna«, »Africa«) erneut in der EM-Arena im Schiffenberger Tal auftreten. Diese Konzerte, gemeinsam veranstaltet mit der Gießener Agentur DTT Konzerte, haben bereits Tradition. Man denke an das legendäre »Woodstock«-Queen-Konzert und die »trockene« Wiederholung zwei Jahre später. Nun tritt die Band also gemeinsam mit einer Legende der 80er auf. Für Leadsänger Tom Pfeiffer geht damit ein Traum in Erfüllung.

Bobby Kimball ist Sänger und Gründungsmitglied der kalifornischen Rockband Toto. Er hat bis heute sechs Grammys gewonnen und knapp 30 Millionen Alben verkauft. Auf dem musikalischen Höhepunkt von Toto 1984 war Kimball zunächst aus der Band ausgestiegen. Bis dahin hatte er seine markante Stimme bereits auf vier Alben verewigt. Im Folgenden sang er für zahlreiche Solokünstler: Al Jarreau, Barbra Streisand, Richard Marx und Diana Ross. 1999 kehrte er im Rahmen einer Promotion-Tour zum Album »Toto XX« wieder zu »seiner« Band und

den Aufnahmen zum Album »Mindfields« zurück. 2002 folgte das Toto-Album »Through the looking glass« und Kimballs zweites Solo-Album.

Nun spielt er bereits zum zweiten Mal mit der Tom Pfeiffer Band zusammen. 2014 kam er auf Vermittlung von TPB-Gitarrist Andre-



Lokalmatador Tom Pfeiffer (l.) singt gemeinsam mit Toto-Sänger Bobby Kimball.

as Dyruff und der Gießener RP Jam Akademie direkt von der Frankfurter Musikmesse zu einem Toto-Block in den »Lokschuppen« in Nidda und begeisterte Band und Publikum. Er versicherte, dieses Gastspiel irgendwann einmal in größerem Rahmen zu wiederholen. Dieses Versprechen löst er nun ein und präsentiert sich den Gießener Fans auf der großen Bühne im Schiffenberger Tal – samt großer Video-Leinwand. Seine Bedingung: Die Band muss am Tag danach noch das EM-Finale mit ihm gemeinsam schauen.

Besonders freuen können sich Fans auch auf das Schlagzeugspiel. Seit Anfang 2016 ist Dieter Steinmann neuer Drummer der Tom Pfeiffer Band. Größeren Bekanntheitsgrad erlangte er als Drummer für Klaus Lage und Wolf Maahn und durch seine Zusammenarbeit mit T.M. Stevens. (Foto: pv)

Vorverkauf läuft

Tickets für 28 Euro sind an allen bekannten Vorverkaufsstellen erhältlich, online auch unter www.giessen-tickets.de. Wer bis 20. Mai bucht, zahlt mit Frühbucherrabatt 25 Euro inklusive VVK-Gebühren.